

## **Fragen im Rahmen der Bürgerfragestunde in der SVV**

**Am 3. Juni 2021 - Stadtentwicklung**

---

Ihnen ist bekannt, dass das Achsenentwicklungskonzept für die Kommunen Ahrensfelde und Werneuchen entsteht. Der Gutachterbaustein (Phase 1) ist seit 31.01.2020 öffentlich. Mit Ausnahme einer Aussage (Herr Horn im Wahlkampf zur Wahl des Bürgermeisters 2019) hat sich niemand von Ihnen öffentlich dazu geäußert, wie sie oder er sich das Wachstum in unserer Stadt vorstellt.

Einerseits befinden sich mehrere Bauvorhaben in der Realisierung, Sie entscheiden in den Gremien über weitere Bauvorhaben und Bebauungspläne und haben die Grundschulerweiterung auf den Weg gebracht. Andererseits fehlen aber noch immer Kitaplätze in unserer Stadt und es gibt Probleme mit der Trinkwasserversorgung. Heute werden Sie über ein Moratorium zur Entwicklung neuer Wohnbauflächen beschließen. Ich frage Sie, wohin soll das führen?

Als gewählte Entscheidungsträger lenken Sie die Geschicke dieser Stadt und ihrer Ortsteile. Mit Ihren Entscheidungen nehmen Sie maßgeblichen Einfluss.

Ich fordere Sie daher alle, Entscheidungsträger und gewählte Stadtverordnete, dazu auf, öffentlich – z. B. als TOP in der SVV – Ihr Zukunftsbild für diese Stadt zu entwerfen. Erzählen Sie Ihren Wählerinnen und Wählern, wie Sie sich die Entwicklung der Stadt in 10 bis 20 Jahren vorstellen und vor allem wie Sie gedenken, dieses Ziel zu erreichen.

Über eine zeitnahe Stellungnahme zum Beispiel in einer noch in diesem Jahr stattfindenden SVV sind Ihnen Ihre Wählerinnen und Wähler sicher dankbar.